

良識ある保守主義・情報公開

吉田つとむ

町田市議会議員 (4 期連続トップ当選)

〒194-0011 町田市
成瀬が丘 1-14-12
サンホワイト E103-13
☎ 042-795-7361 (FAX: 必要に応じて 186 を頭に加える)
議会 042-724-2171
yoshidaben@gmail.com



臨時議会結果：ナイター照明設備の改修

11 月 10 日、町田市議会の臨時議会が開催されました。招集の主要な目的は、小野路の陸上競技場（サッカー場）のナイター照明設備の改修（LED 化や増設）をサッカーシーズン前に終えるための請負契約の締結の承認と、地元チームの J1 昇格に伴う入場者数の増加を見込んだ路線道路改修、交通対策（バス増発計画）のための補正予算措置が新規に提案されました。以下の議案です。（写真：会派所属議員）



第 107 号議案：令和 5 年度（2023 年度）町田市一般会計補正予算（第 7 号）は共産党を除いて全員賛成。また、第 108 号 町田市立陸上競技場ナイター照明設備改修工事請負契約は、全員賛成でした。なお、補正予算は、文教常任委員会と建設委員会で分割審査され、契約議案は建設委員会で審査されました。なお、その前に、本会議質疑が行われ数人の質疑が行われました。委員長報告によると、委員会では反対と賛成の討論がそれぞれ行われたということでした。施設がある、小野路公園は自然環境の維持や鎌倉古道が残っているためにそれらの保全を求める立場の指摘がされたものでした。

第 4 定例会の日程と質問予定

第 4 回定例会は下記の次第です。

11 月 22 日（水）に議会の開催告示、同時に議案が配布されます。それに含まれない事項に関して、議員は一般質問のテーマを設定し、11 月 24 日（金）午前中までに提出し、発言順の抽選が行われます。

11 月 29 日（水）は、本会議が開かれ、理事者の議案の提案理由説明があり、その日に住民請願の提出締め切りとなります。翌 30 日に議案の説明会が各部ごとにあります。12 月 4-8 日の 5 日間は、希望者（ほぼ全員）による一般質問（自由なテーマで質問する）が開かれます。

12 月 11 日（月）は本会議質疑、及び即決請願の採決があり、議員提出議案の提出締め切りとなっています、12 月 12-13 日は委員会開催日、翌 14 日はその予備日が設定されています。18 日が委員会提出議案、即決請願に関する議員提出議案の提出締め切りとなっています。

最後は、12 月 22 日（金）が議案採決を行う議会最終日と言う日程になっています。



○支持政党なしの方々の代表＝吉田つとむの基本理念は、良識ある保守主義です。

○吉田つとむは、「若者育成」をトップの政策に掲げています。

◎町田市内企業が開発した「水耕栽培メロンの世界一決定戦」を開催しよう！

●吉田つとむは令和 4 年 2 月実施の市議会議員選挙で、4 期連続のトップ当選を果たしました

**若い世代の育成に全力をささげる
町田市議会議員(4期連続トップ当選)**

吉田つとむ

町田市議会と高校生との意見交換会の内容

吉田つとむはファシリテーター役でした

町田市議会議員と町田市在住、在学の高校生との意見交換会が開催されました。参加議員は、議会運営委員と各会派代表者で主に構成されました。(会派所属議員数に応じた人数割ですが、吉田は代理出席)
*今日では町田市議会の対外主要行事の一つになっていますが、この高校生との意見交換会は、吉田が議長時代に提唱し、全会派の合意を得てスタートしたものでした。当時より、規模も参加高校生も増加したことは嬉しいことです。

高校生と議員の全体が8班に分かれ、前半・後半で入れ替わり、そのテーブルは5-6人の高校生と3人の議員がつきました。議論するテーマは共通で、2つのテーマが議論されました。まずは、自己紹介しますが、高校生は氏名、学校名を語りました。その他、第1ラウンドでは好きな科目、町田の好きな場所、最近の趣味、マイブームを語りました。第2ラウンドでは、好きな食べ物、町田の魅力、休日の過ごし方を語りました。なお、議員は氏名のみとし、会派名を名乗らないルールでした。また、名刺などの配布を行わないことも厳守されていました。

石川好忠議員、渡辺さとし議員(書記役)、吉田つとむ議員(ファシリテーター役)が同じテーブルにつき、第1ラウンド「政治を身近に感じてもらうには?~高校生のアイデアで投票率アップ~」に関して、高校に市議が向いて選挙や政治の説明をするという提案がありました。前号記載の記事の小川高校の社会科授業に6名の議員が出張説明をしたことを紹介しました。ついで、第2ラウンド「自分が市長だったら何をやりたいか?」のテーマでは、「治安の問題解決」、特に町田駅界隈の治安維持、キャッチセールスの取り締まり強化が必要と言う見解で高校生の意見がまとまり、参加高校生の2人から発表されました。高校生らしい着眼点だと思いました。他のテーブルでは、環境問題にかかわること、交通問題にかかわることなどが、それぞれの報告者となった高校生が、一人で、あるいは複数で発表しました。最後に、高校生全員が議場の議席に座り、記念撮影で終了となりました。



ブログ



個人HP



メールは
左記を読み込
して送信



好評インターンシップは、
第53期生を受け入れ準備中

グーグルのパートナー企業の多様性①

東京ビックサイトで見た Google Cloud 事業

Google Cloud Next Tokyo '23 が東京ビックサイトで開催されました。講演を聴いたほか、グーグルのパートナー企業が出展するブースを見て回りました。100社以上の企業が出展していました。

今回登場したグーグルのパートナー企業の多くが、一般企業の情報作成、ファイル共有、管理、運営を一体化し、グーグルクラウド上で支援サービスを効率化する業務を行うものと見なせましょう。特徴として、エンドユーザーの顧客企業にプログラミング能力を求める方法で、オンライン業務を主体に作業できる環境整備を提唱するものでした。併せて、Google Cloud の生成AIを活用して、データ分析の手間を大幅削減することを提唱するシステムをPRするものでした。これらの事業者が自治体運営への参入に当たっては、事務の効率化を提唱するだけでなく、セキュリティ強化を図ることを売りにすることを思いました。

Google の日本法人は不思議な会社で一般的の株式会社でなく、合同会社となっており、その売り上げなどが掲示されていませんが、こうしたパートナー企業まで含めると、数兆円規模以上の事業体であることは間違いない日本の産業の根幹にかかわっている様相でした。



◎吉田つとむのインターンシップは1998年に開始、2023年9月末までに105名が参加しました。

◎インターン生に政治活動の参加は一切求めず、あくまで社会勉強・見学のメニューです。